

Protokoll Vorstandssitzung 02.05.2023

Sitzung	02. April 2023, 19:00-19:57, HG F 33.3
Anwesend	Felix Walcher (FW), Nic Cantieni (NC), Finn Seibert (FS), Nicolai Drapp (ND), Julie Nussbaumer (JN), Jasmina Rui (JR), Andreas Hirsch (AH), Sonja Merkle (SM), Maurice Behanzin (MB) (über Zoom aus NYC), Alexander Schoch (AS), Robin Jeger (RJ)
Abwesend	-
Gäste	-
Sitzungsleitung	FW
Protokoll	SM, JR, ND

Felix begrüßt alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 24.04.2023

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1) MR Vorbereitung

FW: Der FR dieses mal war MR-vorbereitend. Ein Antrag der GPK wurde zurückgezogen. Ihr müsst morgen um 17:45 im StuZ sein.

NC: Lest die Stellungnahme zum SPOD noch.

2) AV-MAVT Essen

FW: Übermorgen Mittag 12:00 bei Hot Pasta.

3) Conquering

FW: Unser Posten war ein voller Erfolg. Es sind jedoch Mehrkosten entstanden. Wir haben 50 CHF Zuschuss vom VMP, aber selbst noch ca. 100 CHF dazugelegt. Diskussion auf welches Budget man es legen soll.

JN: Sollte man einen Budgetposten erstellen?

NC: Nein, das bleibt einfach im Topf und schreibt man halt rein in die Liste für die nächsten Jahre.

4) AO Anja Korber

FW: Es gab einen Antrag auf eine Außerordentliche Mitgliedschaft. Sie schreibt ab und zu auch z. B. Artikel für den Blitz.

~liest Antrag vor~

Beschluss: Anja Korber wird einstimmig als außerordentliches Mitglied aufgenommen..

Quästur

1) Kontrolle Buchhaltung

NC: Ihr müsst alle eure Kostenstelle kontrollieren und die 4 Schritte befolgen. Außerdem eintragen, dass ihr das gemacht habt. Danke

Information

1) Neuer Merch

SM: Wir haben jetzt neue Socken, einmal in Weiss und in Blau. Sonst auch die Leberschuss-Matten, die es hat, solange es hat.

IT

1) Bericht Coding Weekend

AS: Vor einer Woche war das Coding-Weekend. Die neuen Server sind installiert und funktionieren fast. Irgendwie sind aber leider die Verbindungen zu den MySQL-Datenbanken langsam. Darum laufen auch Beerlog und Kontakt-Website unter anderem so schlecht. Läuft jetzt provisorisch über den alten Backup-Server. Wir suchen das Problem. Am PVK-Tool ist auch viel passiert. Wird wahrscheinlich dieses Jahr noch fertig. Wir versuchen, das VSETH-weit zu gestalten. Es ist ein ganz schönes Projekt. Drittens: Teilweise dauert es Tage, bis ein Event online ist nach dem Hochladen. Gibt momentan nichts, das wir mit dem aktuellen Gatsby-Framework machen können. Eine neue Lösung in Next.js ist fast bereit.

Kultur

1) 23 Hertz update

ND: Wir haben einen Fachverein an der UZH gefunden: Der Fachverein der Psychologie-Studierenden, welcher mit uns zusammenarbeiten will. Es ist auch ein sehr großer Verein.

FS: Meines Wissens, stellt MÄX (Club) ganz schön viele Anforderungen, dafür, dass wir ihn mieten?

MB: Ja schon, dafür helfen sie auch wirklich viel. Außerdem haben wir jetzt schon mal mit ihnen gearbeitet. Sie haben viel Erfahrung und sind auch bereit, diese zu teilen.

2) Ersti Rallye Kommissionen

ND: Wir haben alle diese Reminder-Alerts im AMIV-Google-Kalender. Deshalb haben wir alle diese Woche den Reminder erhalten zur Ersti-Week. Diese wird ja von Kultur/HoPo organisiert, aber die Kommissionen sollten dazu auch ins Boot geholt werden. Wer macht das?

FS: Göttis sollen das machen?

AH: Göttis haben mehr Überblick.

ND: Ich werde euch dazu noch informieren, was wir genau von den Kommissionen erwarten. Wir als Vorstand machen auch am Ersti-Tag mit.

ND: Soweit Kultur geschlossen

~ Wir sehen später die Präsentation. ~

HoPo ITET

-

HoPo MAVT

-

ER

-

Infrastruktur

1) Spike Ball Set

FS: Wäre schön, etwas ohne Alkohol zu haben. Spikeball am See.

JN: Budgetposten für diesen Spikeball?

FS: Erklärt das Spiel.

JN: Es ist ein tolles Spiel. Ich leihe nicht gern Sachen aus, wenn man damit an den See geht, weil sie oft kaputt gehen oder verloren werden.

FS: Flunkyball am See.

FW: Hat auch so ein Teil.

JN: Pro hat bessere Qualität, aber 50.- teurer. Das Geld ist schon da und Platz, auch wenn Nachfrage da ist.

FW: Geht ihr bei der Platte an der Wiese chillen?

Alle: Nicht so wirklich.

JN: Soll ich es bestellen?

~ Allgemeine Zustimmung~

2) CAB - Putz

NC: Betrifft der CAB-Putz auch die anderen Vorstände?

JN: Ja, ihr solltet kommen und helfen. Ich werde sicher dabei sein.

Verschiedenes

1) Counselling Workshop for Helpdesk

FS: Ihr habt alle eine Mail gekriegt. Es gibt einen VSETH-Helpdesk für Studierende. Es kommt vom D-CHAB aus und es gibt am Wochenende so einen Workshop. Ich schicke das Forms in den Chat.

2) Neues Logo BrauKo

AS: Ich habe während der VS ein neues Logo designt. Schaut es an und findet mich toll. Das ist das Logo der Kommunistischen Partei Afghanistans.

3) Spam-Mails was tun?

AH: Random Anfragen werden von Sonja beantwortet.

4) Infokanäle

FW: Wir kriegen viele Infos, die evtl. für Studis wichtig wären, aber wir haben keinen offiziellen Infokanal. Wie publizieren wir so was?

AS: Wie viele Anfragen sind dort nicht Werbung? Also ist das ein großer Teil, denn wir wollen ja die Werbung nicht abwerten.

FW: Das sind 50 Prozent. Ist eher eine Sache für Sonja.

ND und **MB** halten eine Präsentation über ihren Kulturposten.

FW beendet die Sitzung um 19:57 Uhr.